

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

2228

RESOLUCION de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla por la que se designa el Tribunal calificador de los ejercicios de las pruebas selectivas mediante oposición restringida para cubrir una plaza de Subjefe de Sección Administrativa y se convoca a los aspirantes admitidos para tomar parte en dichos ejercicios.

Publicada la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos a las pruebas selectivas mediante oposición restringida para cubrir una plaza de Subjefe de Sección Administrativa, vacante en la plantilla de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla, convocada por Resolución de la misma de fecha 18 de abril de 1978, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 159, de 5 de julio de 1978, por esta Dirección se designó el Tribunal calificador de las citadas pruebas, que quedó integrado de la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor don Antonio Nieto Llobet, Ingeniero Director de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla.

Suplente: Don Isidoro Carrilo de la Orden, Ingeniero de Caminos de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla.

Vocales titulares:

Don Alberto Nieto García, Secretario general de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla.

Don Juan José Martín García, Jefe de Sección de Derechos Ciudadanos y Asociaciones del Gobierno Civil de Murcia, representante designado por la Dirección General de la Función Pública.

Don Manuel Beltrán Jiménez, de la Comisaría de Aguas del Segura, representante designado por la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo.

Don Miguel Romero Castiñeira, Administrativo, funcionario propio de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla, que actuará como Secretario del Tribunal.

Vocales suplentes:

Don Juan Pedro Hernández Campisano, Técnico Administración Civil del Estado de la Delegación Provincial del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo de Murcia; representante designado por la Dirección General de la Función Pública.

Don Antonio Seiguez Velasco, de la Comisaría de Aguas del Segura; representante designado por la Subsecretaría del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo.

Don Juan Carrasco García, Jefe de Sección de Contabilidad de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla.

Don Ramón Lafuente Pérez de los Cobos, Administrativo, funcionario propio de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla, que actuará como Secretario del Tribunal.

De concurrir alguna circunstancia de las previstas en el artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo, el aspirante podrá recusar a los miembros del Tribunal.

En reunión celebrada por el Tribunal calificador nombrado para juzgar las pruebas selectivas de la citada oposición restringida, acordó que el día 28 de febrero de 1979, a sus diez horas, deberán comparecer en las oficinas de la Mancomunidad, Mayor, 1, Cartagena, los aspirantes admitidos a la convocatoria, con el fin de dar comienzo a los ejercicios de que consta dicha oposición.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Cartagena, 4 de enero de 1979.—El Ingeniero Director, Antonio Nieto Llobet.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

2229

ORDEN de 11 de enero de 1979 por la que se nombra la Comisión especial del concurso de traslado de la cátedra de «Sociología (tercera cátedra)» de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad Complutense.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el artículo 5.º de la Ley de 24 de abril de 1958.

Este Ministerio ha resuelto nombrar la Comisión especial que emitirá propuesta para resolución del concurso de traslado anunciado por Resolución de 4 de julio de 1978 («Boletín Oficial del Estado» de 15 de julio) para provisión de la cátedra de «Sociología (tercera cátedra)» de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad Complutense, que estará constituida en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Francisco Murillo Ferrol.

Vocales:

Don Salustiano del Campo Urbano, don Juan Diez Nicolás, don Amando de Miguel Rodríguez y don Luis González Seara, Catedráticos de las Universidades de la Complutense el primero, segundo y cuarto y de la Barcelona el tercero.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Luis Sánchez Agesta.

Vocales suplentes:

Don Enrique Martín López, don Carlos Vicente Moya Valgañón, don José Cazorla Pérez y don Antonio López Pina, Catedráticos de las Universidades de la Complutense el primero y segundo, de la de Granada el tercero y de la de Valladolid el cuarto.

Los Vocales de esta Comisión especial figuran nombrados en el orden que señala el mencionado artículo 5.º de la Ley de 24 de abril de 1958.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 11 de enero de 1979.—P. D., el Subsecretario, Miguel Ángel Sánchez-Terán Hernández.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades.

2230

RESOLUCION de la Dirección General de Universidades por la que se señalan la fecha de sorteo de los concursos de acceso a cátedras de Universidad que se indican.

Convocadas a concurso de acceso las cátedras de Universidad que se relacionan a continuación y terminados los trámites administrativos anteriores al sorteo de los Vocales que han de formar parte de los Tribunales que han de juzgar los mismos.

Esta Dirección General, de acuerdo con lo dispuesto en el Real Decreto 84/1978, de 13 de enero, ha dispuesto señalar los días que se indican, a las diez de la mañana, para la celebración de dichos sorteos, que tendrán lugar en el Servicio de Gestión de Personal de esta Dirección General de Universidades (calle de Alcalá, 34, 4.ª planta).

Día 14 de febrero de 1979

«Historia del Derecho Español»: Derecho de Extremadura (Cáceres), Murcia y La Laguna.

«Derecho Político»: Derecho de Santiago.

«Química Inorgánica 1.º y 2.º» y «Química Inorgánica». Ciencias de Murcia y Santander.

«Análisis Químico Aplicado y Bromatología»: Farmacia de la Complutense.

Día 19 de febrero de 1979

«Derecho Mercantil»: Derecho de Salamanca.

«Derecho Civil (1.ª cat.)»: Derecho de Oviedo.

«Derecho Mercantil»: Derecho de Zaragoza.

«Electricidad y Magnetismo»: Ciencias de Zaragoza.

Día 23 de febrero de 1979

«Historia de la Medicina»: Medicina de la Complutense.

«Patología General y Propedéutica Clínica»: Medicina de Córdoba.

«Patología General y Propedéutica Clínica»: Medicina de La Laguna.

«Patología y Clínica Médicas»: Medicina de Extremadura.

Día 5 de marzo de 1979

«Historia Contemporánea Universal y de España»: Geografía e Historia de Santiago.

«Historia Moderna Universal y de España»: Geografía e Historia de Valencia.

«Paleografía y Diplomática»: Filosofía y Letras de Granada.

«Química Analítica»: Química de San Sebastián-Bilbao.

Día 12 de marzo de 1979

«Botánica»: Farmacia de Granada.

«Citología e Histología»: Ciencias de La Laguna.

«Sociología (Antropología Social)»: Ciencias Políticas y Sociología de la Complutense.

«Física Industrial» (Electrotecnia y Automática): Informática de San Sebastián-Bilbao.

Con antelación a las fechas respectivas se hará pública en el tablón de anuncios de este Ministerio la relación de Catedráticos de Universidad conforme a la cual se realizará el sorteo.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 10 de enero de 1979.—El Director general, Manuel Cobo del Rosal.

Sr. Subdirector general de Profesorado Universitario.